

Le Courier du Loiret, 10 janvier 2013

Michel Picard ouvre le marathon des vœux

C'est sous l'objectif d'une caméra que Michel Picard, le maire de Pithiviers-le-Vieil, a présenté ses vœux le lundi 7 janvier, ouvrant ainsi le bal de ces cérémonies incontournables de début d'année.

L'équipe de France 3 Centre l'accompagnait le sénateur du Loiret Jean-Pierre Sueur, présent à la manifestation, à qui elle consacra bientôt un portrait.

Dans son allocution, précédé d'un discours de la première adjointe, Raymonde Guiard qui lui a rendu un hommage appuyé (« Avec toi, les comptes d'apothicaire n'existent pas et chaque euro est dépensé avec respect »), le



Après avoir présenté ses vœux, Michel Picard a répondu aux questions d'une équipe de France 3 Centre.

maire de Pithiviers-le-Vieil (par ailleurs, vice-président de la Communauté de communes Le Cœur du Pithiverais) n'a pas manqué d'évoquer la fusion

des trois collectivités de l'arrondissement en soulignant une certaine crainte quant à son avenir : « A mon grand regret, la fusion est trop rapide. Je suis très inquiet pour l'avenir de nos communes. Arrêtons de taper sur elles. »

Un scepticisme qui n'a pas entamé l'optimisme du nouveau sous-prefet, Philippe Fournier-Montgoux. « Je ne suis pas inquiet, elle se fera », nous a-t-il confirmé à l'issue de cette réception.